

# Vatertag bei den „Haselnüss“

**Linsengericht-Altenhaßlau** (re). Am Donnerstag, 18. Mai, veranstaltet der Linsengerichter Karnevalsverein „Die „Haselnüss“ sein Familienfest im Herzen von Altenhaßlau. Los geht es am Himmelfahrtstag um 10 Uhr rund um das evangelische Jugendheim in der Hauptstraße, dazu sind Groß und Klein eingeladen. Es gibt Leckerer vom Grill und am Nachmittag auch Kaffee und hausgemachten Kuchen. Es gibt gekühlten Äppler aus Bembel und Gerippstem, gezapftes Pils und Weizenbier, aber natürlich auch eine reiche Auswahl alkoholfreier Getränke. Für Spaß und Spiel sorgen eine Hüpfburg, eine Schminkecke und eine Fußballtorwand.